

Liebe Eltern,

ich heiße Fabian Martin und bin der Gruppenleiter der 1. Klassen. Gemeinsam mit meiner Kollegin Sheimaa Dawoud kümmern wir uns darum, dass Ihre Kinder nach dem Unterricht eine schöne und entspannte Zeit bei uns haben.

Bis Weihnachten üben wir die wichtigsten Regeln mit den Kindern und natürlich sind wir auch viel draußen. Wir gehen in den Minnesheimpark, spielen auf dem Spielplatz und wenn es schneit, werden wir vielleicht sogar rodeln! Frische Luft tut nach dem vielen Lernen gut, damit die Kinder sich bewegen können und den Kopf wieder frei haben, um zu wachsen und noch schlauer zu werden.

Damit alles gut klappt, bitten wir Sie, sich an die Abholzeiten zu halten, damit wir die Aktivitäten gut planen können.

Wir freuen uns auf eine schöne Zeit mit Ihren Kindern!

Mit freundlichen Grüße

Fabian Martin & Sheimaa Dawoud

